

## **A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN**

José Sarrión Andaluz, Procurador de Izquierda Unida – Equo, perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

### **ANTECEDENTES**

En los pueblos que están enclavados en el Valle del Tíetar La Junta de Castilla y León tiene previsto la construcción de una gran depuradora que de servicio a varios de estos pueblos. El proyecto es la estación depuradora de aguas residuales, que se encuentra en redacción, y que dará servicio tanto a estas localidades como a Cuevas del Valle, Villarejo del Valle, San Esteban del Valle y Santa Cruz del Valle. Las obras están presupuestadas en 5.610.750 euros.

Los alcaldes y los vecinos de estos municipios discrepan de que deba ser solo una construcción grande y no varias pequeñas las que se construyan para este fin, por otra parte necesario.

### **PREGUNTAS**

- 1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León continuar con el proyecto original de una sola depuradora para varios municipios y no varias, como reclaman los alcaldes y los vecinos de estas localidades?**

2. ¿Está el proyecto ya adjudicado? ¿a qué empresa?
3. ¿Cuál es la valoración que hace la Junta para concentrar este servicio de tratamiento de aguas residuales en los pueblos del Valle del Tiétar en una sola construcción grande y no en varias más pequeñas vinculadas a cada municipio?

Valladolid, 24 de enero de 2018

El Portavoz

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'JSA', written over a horizontal line.

— José Sarrión Andáruz